



ぱんだくみだより 7月

2019年7月1日

尚徳福社会保土ヶ谷保育園

ぱんだ組



★最近の子どもたちの様子★

梅雨に入り制作活動をする機会が増えました。七夕飾り制作ではハサミをたくさん使い、貝飾りと渦巻き飾りを作り、折り紙でスイカも作りました。また本物のアジサイや雨が降る様子をじっくり観察してから6月の制作に取り組みました。初めは「お水だから見えないよ。」なんて声もありましたが、ポツポツの粒やまっすぐな雨、土砂降りをおもわせるダイナミックな雨、下の方に描いた円形は水溜まりなど、イメージを持ちながら楽しく描いていました。

蒸し暑い日は泥遊びも数回行いました。水を汲んで砂場にじゃんじゃん運び、こぼしてできた水溜まりが決壊して川になっていく様子や足湯ごっこ、泥パック、お料理ごっこと砂の感触や形状の変化を十分に楽しむことが出来ました。遊びを通して友だち同士の会話が長く、ぶつかり合いもありますが友だち関係が一層深まっていると感じています。

★食育活動★

・とうもろこしの皮むき

バナナの皮をむく要領でむいたら皮が重なってしまい、なかなか取れずに四苦八苦。髭に土もついていましたが気にせず丁寧に取り除きました。

・あんまん作り

あんこを使ったおやつはいつも減らすか残しが多いのですが、やはり自分で一から手作りのものは違いますね。生地はやわらかさ、冷たいあんこの感触、手作りをしているうちに魔法がかかったのでしょうか!?「おいしい。おいしい。」笑顔でほとんどの子が完食していましたよ。クッキング効果ってすごいですね!



★今月の活動★

- ・保育者や友だちと一緒に水遊びやプールを楽しみます。
- ・好きな遊びに取り組む中で、クラスや異年齢の友だちとの関わり深めていきます。
- ・生活や遊びの約束がわかり、ルールを守って楽しく過ごしていきます。



★お掃除大好き★

給食後、着替えの終わった子たちに「お掃除お願いします。」と声を掛けると、喜んで水道場に駆け寄り自分で雑巾をしぼって、床のお掃除を行っています。多少ピチヨピチヨ感はありますが、遊び感覚で楽しみながら、腕の筋力や手指の発達に繋がれたらと思います。



★おしらせとおねがい★

- ・毎日必ず連絡ノートの3項目に〇×印の記入をお願いします。記入のない場合は水遊びはできません。
- ・プールバックは外のフックにお掛け下さい。また、プールを行った日は濡れた水着の持ち帰り忘れのないようお願いします。
- ・プール遊びのご案内をご参考に、無理なく健康で安全な状態で遊べるようご協力をお願いします。
- ・7月より毛布は使用しませんので、バスタオル(タオルケット)と敷布団カバーをご持参ください。